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                        Aos dez dias do mês de outubro do ano de dois mil e dezesseis, às dezoito 
horas, no Plenário da Casa Legislativa, realizou-se a trigésima primeira SESSÃO 
ORDINÁRIA, da quarta Sessão Legislativa, da sexta Legislatura da Câmara Municipal de 
Vereadores de Barão do Triunfo. Estavam presentes na ocasião o Presidente Diogo da 
Rocha Vaz e os Vereadores: Marcos Cesar Garcia, Nercio da Silva Ambos, Osmar Silveira 
de Souza, Laureni Garcia Pagini, Tiago Pacheco Govoni, Ilo Wildfaier Lombardi, Rodrigo 
Semensatto de Lima e Elomar Rocha Kologeski. Havendo quórum, o Presidente Diogo, 
invocando a proteção de Deus, declarou aberta a Sessão. A ATA 030/16, previamente 
recebida pelos edis, foi discutida, votada e aprovada por unanimidade. Após passou à leitura 
das correspondências RECEBIDAS DA PREFEITURA: Of. PGM n° 018/16 informando a 
esta Casa Legislativa que o prefeito assinou o Decreto 018/16, que adota medida de 
contenção de despesas no âmbito da Administração Pública municipal. RECEBIDAS DE 
TERCEIROS: Não houve. EXPEDIDAS À PREFEITURA: Não houve. EXPEDIDAS 
TERCEIROS: Of. Terceiros nº 017/16 solicitando por reivindicação junto ao governo do 
estado quanto a questão de manutenção da ponte de ferro, divisa entre Barão do Triunfo e 
Mariana Pimentel. No período do GRANDE EXPEDIENTE, o VEREADOR OSMAR, abriu 
mão da palavra. Em COMUNICAÇÕES, não houve vereador inscrito. Em seguida, passou-
se à ORDEM DO DIA, quando foram discutidas, votadas e aprovadas as seguintes 
proposições: INDICAÇÃO Nº 036/16 DO VEREADOR NERCIO que seja estudada a 
possibilidade de realizar a cedência dos terrenos para os beneficiários do Programa Minha 
Casa Minha Vida para que os beneficiários realizem o término das obras. PEDIDO DE 
INFORMAÇÃO Nº 025/16 DA VEREADORA LAURENI que informe a esta casa Legislativa 
a quantidade de combustível (gasolina, diesel, S10) gasto de janeiro a setembro em todos 
os setores em geral, especificando mês a mês. PEDIDO DE INFORMAÇÃO Nº 026/16 DO 
VEREADOR RODRIGO que informe a esta casa Legislativa onde se encontra o perfurador 
de solo e se o mesmo estiver alugado para algum agricultor do Município que envie 
documentação comprobatória. PEDIDO DE INFORMAÇÃO Nº 027/16 DO VEREADOR 
RODRIGO que informe a esta casa Legislativa onde se encontra o tanque de aguar as ruas 
e se o mesmo estiver alugado que envie documentação comprobatória. Justificativa: Como 
é do conhecimento de todos o tanque de água foi restaurado pelos integrantes da equipe 
Zangue nos Zóio e o mesmo não se encontra no pátio na Prefeitura. PEDIDO DE 
INFORMAÇÃO Nº 028/16 DO VEREADOR RODRIGO que envie a esta casa Legislativa 
relação dos valores empenhados a pagar, relação de dividas não empenhados e o valor a 
pagar para o FAPS. DIÁRIA DO VEREADOR DIOGO, que esteve em Porto Alegre, no 
gabinete do deputado Adilson Troca, no dia 05 de outubro de 2016. Após, passou-se ao 
espaço dos LÍDERES DE BANCADA. Usou a palavra o VEREADOR ELOMAR, Líder do 
PMDB, saudou novamente quem não se fazia presente na sua primeira saudação. 
Parabenizou a igreja Assembleia de Deus, em especial ao Pastor Gelson, pela festa que 
aconteceu no Passo Grande ontem. Comentou sobre o Decreto que veio a esta Casa por 
parte do prefeito, acha importante a preocupação do prefeito com a diminuição dos gastos 
e cortes de despesas, mas lhe estranha que a tomada de providência aconteceu logo após 
o término da campanha eleitoral, sendo lamentável que a preocupação por parte da 
Administração não tenha acontecido antes da campanha. Ressaltou que na época da 
campanha aconteceu um gasto bem além do que era costumeiro nos meses anteriores em 
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todos os sentidos, se via veículos de todas as secretarias rodando dia e noite, máquinas que 
não trabalhavam, ultimamente estavam trabalhando praticamente dia e noite. Enfatizou que 
foi bom, pois algumas estradas foram feitas, mas se viu a legítima politicagem porque 
quando se pensa no progresso do município a todo tempo que se trabalha, não precisam 
fazer estas manobras politiqueiras, então deixa seu repúdio à Administração porque passou 
a eleição e agora vem a preocupação, a qual já estava na visão e na mente de todos, porém 
acontece estes tipos de coisas. Usou a palavra o VEREADOR MARCOS, Líder do PP, 
saudou o Presidente, demais colegas Vereadores e as pessoas que se faziam presentes. 
Deixou um abraço à comunidade luterana do Arroio Grande pela festa realizada ontem. 
Comentou sobre o Decreto 018 e acrescentou que vê no tempo que está na Câmara a 
preocupação dos colegas vereadores com a manutenção e fiscalização de contas e já 
participou também em não concordar com a aprovação do turno único em anos passados, 
inclusive no ano que foi Presidente da Câmara, no qual houve dificuldade de ter feito uma 
conversa no começo do ano e no final do ano esta conversa teve de ser diferente, mas a 
situação foi contornada. Comentou que vê uma troca de gestão no final do ano com muito 
êxito aos vencedores, mas a preocupação que tem, e todos deveriam ter, é de conseguir 
iniciar o ano de dois mil e dezessete com a prefeitura o quanto mais enxuta possível. Afirmou 
que acha que o prefeito Rui está tentando fazer isso da melhor maneira possível, até porque 
ele pegou a prefeitura com débitos e não gostou. Falou que acha que o próximo prefeito 
eleito deveria até achar louvável a alternativa do prefeito em fazer o turno único porque ele 
está tentando entregar a prefeitura o quanto mais enxuta possível. Enfatizou que acha que 
isso está certo, concorda plenamente que talvez com um pouco de organização há mais 
tempo, talvez não precisasse, mas será muito pior se não tivesse sido feito este decreto. 
Relatou que muitas vezes falou ao prefeito Rui para decretar o turno único para que 
conseguisse fazer alguma coisa melhor, mas o prefeito não queria decretar, então nada mais 
justo do que o prefeito decretar, pois o prefeito tem sim a força deste decreto e está 
pensando em entregar o quanto mais enxuta as contas para a próxima Administração. Usou 
a palavra o VEREADOR NERCIO, Líder do PTB, saudou novamente quem não se fazia 
presente na sua primeira saudação. Comentou que já previa que o Decreto fosse acontecer, 
mas lhe causa estranheza por ser uma semana após a eleição, nas demais vezes passava 
um processo por esta Casa e por ser reprovado nesta Casa, o prefeito decretou, não sendo 
o que aconteceu desta vez. Falou que é de acordo, mas nas outras vezes foi implorado ao 
prefeito para que o mesmo decretasse. Acrescentou que não é de acordo com o modo que 
foi feito o Decreto, porém o prefeito deve entregar a prefeitura com as contas o mais próximo 
do fechamento possível, desta forma acha justo o Decreto. Neste espaço, usou a palavra o 
PRESIDENTE DIOGO, saudou novamente quem não se fazia presente na abertura da 
Sessão. Fez uma referência ao gesto e a sinalização com uma fita rosa, significando a 
campanha do Outubro Rosa, na qual a Administração municipal em conjunto com esta Casa, 
vem fazendo esta campanha de prevenção ao câncer de mama, uma política pública na área 
de exames preventivos. Comentou que os vereadores nesta Casa, levam a mensagem às 
pessoas que por um motivo ou outro se sentem constrangidas em procurar o exame. 
Parabenizou as servidoras que sempre se empenham no mês de outubro para levar esta 
mensagem importante. Deixou um abraço especial ao pessoal da capela Luterana no Arroio 
Grande pelo evento realizado ontem. Comentou sobre o Decreto e afirmou que toda atitude, 
politiqueira ou não, que beneficiar o município em termos de economicidade, é bem-vindo. 
Falou que talvez os munícipes não recebam esse gesto do horário reduzido com tanto 
agrado, pois de fato quem procura os serviços públicos durante a tarde, encontra as 
Secretarias fechadas, inclusive o comercio acaba sendo prejudicado, mas devem preservar 
a economia dos gastos públicos, que o atual prefeito considera esta ação de economia que 
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preserva a futura Administração, como foi muito bem colocado pelo vereador Marcos. 
Comentou que não sabe se foi a melhor forma de fazer, mas isso é uma coisa que deve ser 
construída ao longo do tempo, pois desde o primeiro presidente desta Casa, todos vem 
prezando pelo princípio da economicidade, tentando evitar os gastos desnecessários de 
dinheiro público. Comentou que hoje colocou ao prefeito que os convênios que tinham na 
Câmara, foram cortados alguns que julgaram desnecessários. Ressaltou que a parte de 
economicidade na Câmara municipal já está sendo feita há tempos e acredita que vai 
continuar sendo feito. Falou que está sendo estudado por esta Casa, um Decreto referente 
à diárias, convênios e talvez até um turno único, sobre o qual vão se reunir na próxima 
semana com os vereadores para discutirem este assunto. Agradeceu a presença de todos 
e pediu para comparecem sempre para acompanhar o andamento dos trabalhos da Câmara. 
Nada mais havendo a tratar determinou encerrada a presente Sessão, convocando a todos 
para participarem da próxima Sessão Ordinária, dia dezessete de outubro de dois mil e 
dezesseis, na mesma hora e local. 
 
 

Sala de Sessões, 10 de outubro de 2016. 
 

 
 
                  DIOGO DA ROCHA VAZ                      TIAGO PACHECO GOVONI                       
                             Presidente                                                1°Secretário  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  


